



León, 13 de septiembre de 2013

El PSOE propone ayudas municipales especiales para libros y material escolar

- **La propuesta fue desestimada el pasado curso por la falta de sensibilidad del alcalde**
- **La moción reclama además apoyo a las campañas de intercambio de libros**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama ayudas especiales para la adquisición de libros y material escolar para las familias del municipio ante las dificultades económicas del inicio del curso escolar. Los recortes en las becas y ayudas para la compra de libros, el encarecimiento en las tasas universitarias y la subida del precio del material escolar hacen, a juicio del PSOE, más necesario que nunca que las administraciones locales ayuden a las familias a afrontar estos gastos.

Los concejales socialistas ya realizaron el pasado año esta propuesta que, como todas las que benefician a las familias leonesas, fue rechazada por el Partido Popular sin ninguna base. "El alcalde ha generado una burbuja a su alrededor que le impide ver la realidad de León, una realidad de familias que no pueden llegar a final de mes y que debido al recorte en becas y ayudas por parte de otras administraciones están teniendo problemas muy graves para poder afrontar el inicio de curso en buenas condiciones para los niños", explica el portavoz socialista José Antonio Díez.



Diez alerta al alcalde que la respuesta de la situación económica del ayuntamiento no le servirá como excusa para negar estas ayudas y subraya que municipios con muchos menos recursos e, incluso, en quiebra económica ayudan a las familias con este tipo de prestaciones. Ayuntamientos como Soria, Segovia, Logroño, Ciudad Real, Móstoles, Leganés u Hospital de Órbigo establecen ayudas para la adquisición de libros.

“Se trata de priorizar lo que es importante para las familias y en este momento el costoso inicio del curso –fundamentalmente por el coste añadido de las medidas del PP- es lo que preocupa a las familias leonesas”, explica el portavoz socialista.

El PSOE ha presentado además una moción para que el Ayuntamiento de León colabore en todas las iniciativas de las asociaciones de padres y madres y de los colegios que abogan por el intercambio de libros y ayudas para la adquisición de material escolar.

“Si tenemos en cuenta que las ayudas para libros se han reducido un 70% en Castilla y León y ya sólo llegan a familias con una renta inferior a los 13.000 euros, que los programas de conciliación (Madrugadores y Tardes en el Cole) han pasado en sólo dos años de ser gratuitos a tener un coste medio de más de 120 euros al mes por familia, que hacer deporte o participar en talleres municipales de teatro o coro cuesta ya 40 euros al año y añadimos que el IVA del material escolar es asimilable al de un producto de lujo (pasó el pasado año del 4% al 21% bien podemos decir que este curso escolar empieza muy complicado y es necesario adoptar las medidas de ayuda necesarias”, apunta Diez.

Diez propone que las ayudas para libros de familias necesitadas sean incluidas entre las necesidades básicas por las que se concede las ayudas de emergencia social y sean catalogadas y baremadas por los CEAS municipales para su tramitación. Además anunciamos que en caso de no incluirse esta partida en los presupuestos municipales para el ejercicio 2014, el Grupo Socialista presentará una alegación con esta propuesta.